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Indica  a  SEDUC/MT  a  necessidade  da
viabilização  da  reforma  e  ampliação  das
dependências  do  Colégio  Estadual  Basílio
Dourado,  no  município  de  Barra  do  Garças.

       Nos termos do art. 160 do regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário, o encaminhamento de expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor
Secretário de Estado de Educação mostrando-lhe a necessidade da viabilização da reforma e ampliação das
dependências do Colégio Estadual Basílio Dourado, no município de Barra do Garças.
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JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa na modalidade de Indicação que tem por fim indicar  a necessidade da
viabilização da reforma e ampliação das dependências do Colégio Estadual Basílio Dourado, no município de
Barra do Garças.

A presente Proposta Indicatória é derivada da necessidade apresentada pelo corpo doscente e discente,
representados pela Diretora pela Diretora da referida Escola Sra. Simone Silva Santos.

O Colégio Estadual Basílio Dourado, é uma das instituições de ensino mais tradicionais do município de
Barra do Garças. Recebe diariamente alunos  da 1ª (primeira) série do ensino fundamental até o 3ª (terceiro)
ano do ensino médio.

Segundo a equipe de engenharia do Corpo de Bombeiros de Mato Grosso, algumas dependências estão
condenadas, sujeitas à desabamento à qualquer momento. Inclusive sujeitando os alunos a tal tragédia.

Não há sala de professores, não há refeitório, os banheiros são velhos e estão completamente danificados.
O estudantes fazem suas refeições em carteiras improvisadas expostos ao sol e a chuva. 

Não existe mais piso em alguma salas de aula. Restando apenas o contra-piso e muita poeira.

Por estas razões, apresentamos a proposta indicatória para apreciação e aprovação dos nobres colegas
para que a súplica seja encaminhada ao Poder Executivo Estadual para as devidas providências com apelo
desta Casa de Leis.
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